

令和7年度 三学期始業式「にこにこ大作戦」1/8

新しい年が始まりました。今朝、みなさんが元気に登校してきて、「冬休み当たり前bingo」の真ん中“命”を大切にしてくれて、とてもうれしいです。今年もよろしくお願ひします。

そして、新年の初日、「朝の当たり前bingo」の真ん中“靴のかかとをそろえる”も、ほとんどの人が出来ています。とても立派です。何となく学校に入って、何となく1日が始まるのではなく、まず自分から“挨拶”、“靴のかかとをそろえる”大切ですね。そして、その時、これです！

これは、「ニコニコ笑顔」ですね。ニコニコ笑顔と言えば、1年生の「家族ニコニコ大作戦」。みなさん1年生の時に取り組みましたね。今も続いているでしょうか？

例えば、お年玉をもらったり、何かをしてもらったりすると、うれしくてニコニコになりますね。でも、ここでのポイントは自分ではなくて“家族”です。家族や友達、自分ではない誰かをニコニコにすることが出来たら、こんなに素敵なことはありません。そして、誰かがニコニコになったら、自分もうれしくて、きっと自分もニコニコになります。

お話を、“靴のかかとをそろえる”に戻します。靴のかかとをそろえると“心もそろう”と言われます。また、心がそろっていると、靴のかかともそろうと思います。逆に、心がそろっていないと、靴のかかともそろえることが出来ないのではないかでしょうか？ 靴のかかとがそろっていないと、心もそろっていないのではと思ってしまいます。

クラス全員の靴のかかとがそろっていると、クラス全員の心がそろっているなど感じます。素晴らしいですね。

“靴のかかとをそろえる”時は、必ず立ち止りますね。その時、今日はどんな“ニコニコ大作戦”で誰をニコニコにしようかな、と思いを巡らす、そんなふうに一日のスタートを切ったら、きっと素敵な一年間になると思います。

ニコニコ

